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「もう、勘弁して！」と酷暑に参っていましたがここ数日涼しくなってきました。
いよいよ秋です。何となく寂しい気持ちになりますね。
相変わらずのコロナ禍で予定していたライオンズの行事も中止になったり
で予定していた記事が無くなって「どうしようか？記事が足りない。」という
事が発生しております。そういう時は皆さんの自由投稿が頼りになります。
これから皆さんに趣味や仕事に関する原稿依頼をさせていただきますの
で宜しくお願いします。　　　　MC広報委員長　福山　宏
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●●● 8月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 8月第二例会 ●●●

We Serve
2R-1ZC 秋山克彦様、2R-1ZCA白川 誉様
後藤　達也　1ZC秋山様、1ZCA白川様のご来訪に感謝します。
　　　　　　ウチの反射神経の鈍い幹事が足の指をケガしたと大げさ
　　　　　　に言っていました。大したことないです。
伊藤　嘉秀　秋山様、白川様例会訪問ありがとうございました。
金田　智行　秋山克幸 1ZC、白川誉 1ZCA の例会訪問を歓迎いたし
　　　　　　ます。濃厚な感じで理事委員長会を欠席となりました。
　　　　　　河端副幹事有り難うございました。
佐伯　澄男　秋山ZC、白川 ZCAのご来訪を心より歓迎します。
白石　誠一　秋山克幸1ZC、白川誉1ZCAのご来訪を歓迎いたします。
伊藤　龍一　秋山ZC様、白川ZCA様のご来訪を感謝いたします。
真鍋　憲夫　残暑お見舞い申し上げます。来訪者の秋山克幸 1ZC、白
　　　　　　川 ZCA 様の方々のご来訪を歓迎申し上げます。一年間
　　　　　　どうぞ宜しくお願い申し上げます。コロナ感染中々勢いが
　　　　　　収まりませんが負けずに頑張りましょう。
岡村真里哉　毎日暑い日が続きます。マスク生活も続きます。体調管理を
　　　　　　うまくしながらどうぞ皆様ご自愛下さい。秋山 1ZC、白川　
　　　　　　ZCA訪問いただき有り難うございます。
能瀬　伸一　なかなか感染者が減りませんね。お盆も近づいてきました
　　　　　　が皆さんどうぞご自愛下さい。
宇野　博文　初めての経験です。8月4日の会社健康診断で異常が発
　　　　　　見され、このお盆の間は精密検査となりました。胃カメラ、　
　　　　　　CT、大腸検査、等大変です。元気で戻りたいものです。
加藤　久博　秋山ZC、白川 ZCAの来訪に感謝して。
有富　正治　ZC 秋山さん、ZCA 白川さんの例会訪問を歓迎いたしま
　　　　　　す。
大竹　崇夫　ゾーンチェアパーソン秋山氏、アシスタント白川氏の来訪を
　　　　　　歓迎いたします。
大上　幸雄　秋山ZC、白川 ZCAのご来訪を心より歓迎します。
近藤　充徳　暑中お見舞い申し上げます。
外山　貴一　秋山克幸 1ZC、白川 ZCAのご来訪を歓迎します。
今村　　忍　夏期休暇楽しみます。
高木　泰斉　来訪者の方々のご来訪を歓迎いたします。
古川　貴章　ご来訪ありがとうございます。
山下　邦俊　1ZC秋山様のご来訪を歓迎いたします。
神野　雄太　暑い！
高橋　在錫　事務員さん無事お帰りなさい !
濱野　剛年　青森の豪雨が心配です。
篠原　大蔵　先日長男がついにおむつがとれました。子供の成長は嬉し
　　　　　　いものですね。
松浦　一雄　昨日の愛媛県のコロナ感染者は 2000 人を超え最大でし
　　　　　　た。皆様コロナにかからぬよう自己防衛しましょう。
藤縄　洲二　今年もイチジクが採れ始めました。会報誌の表紙を飾りまし
　　　　　　た！
塩見　秀晴　暑い夏はウナギでも食べて鋭気を養いましょう。
福山　　宏　先週、墓掃除を２箇所汗だくでやってきました。皆様お盆休
　　　　　　みお楽しみ下さい。
永易　明洋　暑中お見舞い申し上げます。
青野　泰介　久しぶりに松山に行くとなんだか街の様子が変わってて無
　　　　　　くなってしまったお店も多数。早くコロナが終わってくれない
　　　　　　かなあ。
・・・秋山克幸1ZC、白川ZCAのご来訪を歓迎いたします。・・・
塩見公一／田村慎二／河端信人／

後藤　達也　今日私の着ているスーツは塩見公一さんのお店で仕立て    
　　　　　　てもらいました。ストレッチが効いて着心地バツグンです。
　　　　　　塩見さんありがとう！
白石　誠一　ゴルフ部会篠原君優勝おめでとうございます。１５アンダー
　　　　　　はやり過ぎですね。

佐伯　澄男　暑い日が続きますが、体調に気をつけてお過ごし下さい。 
金田　智行　現在ドライバーの飛距離約 270 ヤード。300 ヤード飛ばす
　　　　　　には何をすれば良いのでしょうか。新居浜カントリー16H　
　　　　　　ワンオン目指して。 
篠原　大蔵　8 月度ゴルフ部会の月例で優勝いたしました！ＯＵＴ42 IN45
　　　　　　のほぼ人生ベストスコアで回り、ハンディのおかげもあって
　　　　　　優勝することが出来ました。これも同伴者の大石先輩、　
　　　　　　永易先輩、岡村先輩に回りやすい空気を出していただい
　　　　　　たおかげです。ありがとうございました。
伊藤　龍一　8 月のつれづれの会は私の判断で中止とさせていただきま
　　　　　　した。次回 10月は開催できるといいなあ～！！ 
加藤　久博　新居浜市コロナ感染者が増加しています。感染対策を徹
　　　　　　底しましょう。
外山　貴一　先日の日曜日、初めて新伊予ゴルフクラブに行きました。
　　　　　　初球を打ってから大雨でパンツまでびしょびしょで回りました。
　　　　　　大変なゴルフになりました。
宇野　博文　会社健康診断でひっかかり精密検査に行ってきました。幸
　　　　　　いすべての項目で異常なく今まで通り仕事、ゴルフ、お酒
　　　　　　の席にご一緒させていただきます。宜しくお願い致します。 
永易　明洋　まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策して頑張りましょう。 
能瀬　伸一　コロナが減りませんね。知り合いにも感染者が目立つように
　　　　　　なってきました。皆さんもご自愛下さい。
真鍋　憲夫　母校の大学同窓会 100 周年大会から二年遅れでなんと
　　　　　　か開催され参加しました。久しぶりに同級生に会って楽し
　　　　　　い時間を過ごせました。会場は大阪のリーガロイヤルホテ
　　　　　　ルでした。いいホテルでした！！ 
続木　　剛　コロナで出張に行きにくくて困ります。
大竹　崇夫　コロナ感染拡大。皆様気をつけましょう。
新田　久司　熱中症は約 4 割の人が自宅でなるそうです。気をつけまし
　　　　　　ょう。
河端　信人　皆様コロナにはお気をつけ下さい。
岡村真里哉　残暑長引くそうです（News でやってました）今日は少し
　　　　　　涼しいですがまだまだ暑さ厳しき日が続きます。体調を崩さ
　　　　　　ないようご自愛下さい。 
大上　幸雄　塩見委員長、卓話お疲れ様でした。
西原　謙一　8/14 愛リバー・愛ロード清掃暑い中お疲れ様でした。 
真木　泰彦　コロナ感染お気をつけ下さい。
藤縄　洲二　嫁の実家を業者に頼んで片付けています。スッキリしまし
　　　　　　た。次は自宅です。
小野　周平　塩見委員長、卓話お疲れ様でした。
石川　敏則　卓話をありがとう！
神野　雄太　エンゼルスの球団身売りで谷どうなるのか？
濱野　剛年　まだまだ暑いですね。 
三木　悠司　今月は休みはすべて子供を連れてのプールです。仕事カ
　　　　　　プールか日焼けの原因がわからなくなってきました。
今村　　忍　コロナが落ち着きますように！！
青野　泰介　昨日 4 回目のワクチンを打ちました。おかげで本日は寒気
　　　　　　がしておりお弁当を持って中座いたします。申し訳ござい
　　　　　　ません。ファイン致します。 
塩見　秀晴　塩見公一君の卓話に期待して。 
松浦　一雄　8 月は戦争と平和について考える月ですが、暑さのせいで
　　　　　　毎日欠かさずビールを飲んでいました。心は穏やかで平和
　　　　　　でした。 
山下　邦俊　残暑お見舞い申し上げます。
古川　貴章　暑さが和らぎますように。 
塩見　公一　釣り部会入会宜しくお願い致します。楽しみましょう。レン
　　　　　　タルのリールは 3000 円ぐらいで借りれますので道具のない
　　　　　　方も気軽に行きましょう。
・・・コロナ感染、残暑厳しき中お体ご自愛下さい・・・
大石隆憲／伊藤久門／村上博昭／高木泰斉 
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9月 誕生日おめでとうございます
　青野泰介、石川　稔、伊藤嘉秀、上野　剛
　能瀬伸一、福山　宏、真鍋憲夫
9 月結婚記念日おめでとうございます
　新田久司、能瀬伸一、橋田信一朗、塩見公一
　

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
地区ガバナー公式訪問
　９月　３日（土）15:00 ～　今治国際ホテル

行  事  予  定

Niihama Lions Club 会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

第58回献血運動推進全国大会に参加して
会 長　後 藤  達 也　  日付：令和 4年 7月 14 日（日）　場所：愛媛県県民文化会館　　　　　　　　　　　　　
　　　　　        　

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ９月 1２日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
９月第 1例会 ９月１４日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

９月第２例会 ９月２８日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ９月　５日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ９月　６日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ９月　８日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ９月　９日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ９月２０日（火）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ９月２７日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 ９月２９日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第 1回献血奉仕
　９月２５日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　9月１１日（日） 9:50 ～  　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　9月 9､23 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中　

国際会長　ブライアン E・シーハン　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉  Together We Can  
３３６－Ａ地区ガバナー　市村 通夫
　　　〈スローガン〉  感謝を込めてウイサーブ
　　　〈キーワード〉  不易流行  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　後藤 達也
　　　〈スローガン〉  こころをこめた奉仕を
　                  

2022.7 ～ 2023.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

8 月理事・委員長会
8月 8日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

8月 14日 ( 日 )　新居浜CC

神 野 雄 太

小 野 周 平

篠 原 大 蔵

大 石 隆 憲

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
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●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．会員の交代について
　愛媛銀行　垣村 修司さんが転勤の為。
２．会員退会について
　土岐 敏勝さん　体調不良の為
　（在籍１０年以上の退会者　記念品料１０，０００円、会報
　誌１年間送付）
３．石川 稔さん入院お見舞い金の支出について　１０,０００円
４．DC SANTA ANA LC 結成５０周年 ドネーションについて
　　記念品はクラブの予算を使わせていただくがドネーションは
　　ドネーション箱を設置して寄付を募ります。
５．第 1 回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員
　会登録料について５,０００円 (＠1,000×5)
６．地区ガバナー公式訪問
　登録料について４０,０００円 (＠10,000×4)　9月3日（土）
７．委員会開催の変更について
・保健福祉委員会
　８月１１日（木･祝）→　１２日（金）18:30 ～　事務局
　９月  ８日（木）　 → 　 ９日（金）18:30 ～　事務局
・環境保全委員会
　８月１５日（月）　 →　 １７日（水）18:30 ～　事務局
● 報告事項
１．第１回リジョン会議
　８月６日（土）１０：００～　今治 LC合同事務局

　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第１回地区YCE･国際関係･ライオンズレオ委員会
　 ８月１１日( 木･祝 ) １３：００～まなべ結婚式場（香川）
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
３．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　 ８月１４日（日）７：００～商工会館周辺
４．第１回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　 ８月２０日( 土 )１５：３０～新居浜中央 LC大会議室
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、　
　佐伯澄男会計
５．第５８回献血運動推進大会赤十字血液センター車両贈呈
　の件について
　公的機関の自動車税免除により２Ｒへ１７,８９２円の払戻金が
　あり、払戻金は２Ｒの運営金へ繰入となります。
６．８月第一例会秋山克幸１ＺＣ、白川誉ＺＣＡ例会訪問
● 委員会報告
・保険福祉委員会
　９月２５日で献血の日程を決定します。予算計上は９月に行い
　ます。
・環境保全委員会
　８月１４日の愛リバー愛ロード、月例ゴルフの日と重なりますが
　多数のご参加をお願いします。

　７月１４日に愛媛県県民文
化会館にて行われました、第
58 回献血運動推進全国大会
に出席して参りました。
　愛媛県での開催は昭和 49
年に続き 48 年ぶり 2 回目の
開催となりました。
　参加予定は 750 名ほどだ
ったそうですが、コロナ禍とい
うこともあり 500 名ほどに感じ
ました。
　式典において、私たち新
居浜ライオンズクラブは日本赤十字社金色有功章を
受章させていただきました。
　献血回数 100 回以上の献血者並びに献血活動
継続年数 20 年以上の献血団体及び献血推進者
に授与されるそうです。
　私たちの先輩方が献血という
奉仕活動を今日まで繋ぎ積み重
ねてきた成果を評価していただい
たということで大変誇らしく思いま
した。
　式典のなかで秋篠宮文仁親王
妃であります紀子様が日本赤十
字社の東京支社からリモートで祝
辞を述べられておりました。
本来であれば、リモートではなく

現地で拝見できたのでしょうが
時節柄で少し残念な気持ちで
ありましたが、映像越しでもそ
の凛とした佇まいに見とれてお
りました。
　式典後半では血液事業用
車両寄贈目録の贈呈式が行
われ、ライオンズクラブ国際協
会 336-A 地 区 からは 1R、
2R、3R 合同で 1 台贈呈させ
ていただきました。
　式典中は写真撮影禁止で

したので、その模様を文章でしか伝えられません
が、会場の外に車両が展示されておりましたので
写真に納めてきました。
　各年持ち回りで開催されているこの大会に参加
できて、献血制度への理解と協力を求めるべく国

民運動として推進していくこの
大会の趣旨が理解できました
し、輸血によって救われている
方がたくさんいることも再認識で
きました。
　今期は当クラブの献血活動は
9 月 25 日から 1 回目として始ま
りますが、この大会に参加して
得たものを踏まえて献血活動に
励みたいと思います。
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会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

6 .  3 .

第1485回  8 月第一例会
8月 10日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

第14８6回  8 月第二例会
8月 24日（水）12:15～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

　　　　　愛リバー・愛ロード清掃奉仕に参加して
環境保全委員会　田 村  慎 二　　日時：令和 4年 8月 14 日（日）7:00 ～　場所：商工会館周辺　　　　
　　　　　　　　　　　　　　        　

■開会ゴング
■来訪者紹介
　2R-1ZC 秋山克幸　2R-1ZCA白川 誉
■会長挨拶　後藤達也会長
■来訪者挨拶
　2R-1ZC 秋山克幸ライ

オン

■LCIF キャンペーン100アワード
　田村征夫ライ

オン

■審議事項
１．石川稔さん入院お見舞い金の支出について
　１０,０００円
２．DC SANTA ANA LC 結成５０周年 ドネーションについて
３．第１回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　登録料について５,０００円 (＠1,000×5)
４．地区ガバナー公式訪問登録料について
　４０,０００円 (＠10,000×4)　9月3日( 土 )
５．委員会開催の変更について
・保健福祉委員会
　８月１１日（木･祝）→　１２日（金）１８：３０～　事務局
　９月  ８日（木） →    ９日（金）１８：３０～　事務局
・環境保全委員会
　８月１５日（月） →　１７日（水）１８：３０～　事務局
■幹事報告
・報告事項
１．会員の交代について
２．会員退会について
　（在籍１０年以上の退会者　記念品料１０,０００円、会報誌１
　年間送付）
３．第１回リジョン会議

　８月６日（土）10:00 ～　今治 LC合同事務局
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
４．第１回地区YCE･国際関係･ライオンズレオ委員会
　 ８月１１日( 木･祝 ) 13:00 ～まなべ結婚式場（香川）
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
５．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　 ８月１４日（日）7:00～商工会館周辺
６．第１回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　 ８月２０日( 土 )15:30 ～新居浜中央 LC大会議室
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
　　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、
　　佐伯澄男会計、伊藤龍一会員理事
７．第５８回献血運動推進大会赤十字血液センター
　　車両贈呈の件について
　公的機関の自動車税免除により２Ｒへ１７,８９２円の払戻金が
　あり、払戻金は２Ｒの運営金へ繰入となります。
８．８月第一例会秋山克幸１ＺＣ、白川誉ＺＣＡ例会訪問
■委員会報告
　会員会則委員会
　　会員大会について、会員交代について
　出席大会委員会
　　出席率向上について
　環境保全委員
　　8/14（日）7:00～愛リバー・愛ロード清掃奉仕について
■出席報告
　会員数５７名、出席４０名、欠席１７名、出席率 70.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥84,600　ファイン　￥5,500
■閉会ゴング

8 月 14 日朝、愛リバー・愛ロード
に参加させて頂きました。お盆
中にもかかわらず、28 名もの参
加がありました。
　当日は、天気もよく、マスク
をしているだけでも暑いのに、作

業をするとあっという間に汗びっしょりになる
感じでした。
　草がレンガの隙間より生えていたり、その草
の間には、落ち葉の山が隠れていたりとかなり
のゴミを集めることができました。
　清掃終了で集まった際に、皆さんを見渡すと、
顔から多量の汗が流れていたり、シャツが濡れ
ていたりと、自分も含め、かなり暑い中の作業
だったんだなと思いました。
　帰りの車中から、道路を眺めると見違えるよ
うにきれいな歩道になっていました。怪我や熱

中症にもならずに終わることができて良かった
と思いました。
皆さん本当にお疲れ様でした。
　私も、朝からかなりの運動？をし、その後、
墓参りもあり、日帰りの京都へ行きました。
帰ってきたら、どっと疲れが出てあっという間
に眠っていました。　

8 月

をし

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■卓話　塩見公一　「釣り同好会発足について」
■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．第１回愛リバー・愛ロード ８月１４日（日）７：００～商工会館周辺
　参加者：L後藤達也、L能瀬伸一、L大上幸雄、L金田智行、L
　佐伯澄男、L高木泰斉、L藤縄洲二、L宇野博文、L塩見公一
　、L青野泰介、L高橋在錫、L西原謙一、L福山　宏、L山下邦
　俊、L加藤久博、L有富正治、L岡村真里哉、L小野周平、L白
　石誠一、L上野　剛、L篠原大蔵、L河端信人、L田村征夫　
　L塩見秀晴、L石川敏則、L伊藤久門、L田村慎二、事務局員
　　計２８名
２．第１回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　 ８月２０日(土)１５：３０～新居浜中央LC大会議室
　新型コロナウィルス感染拡大の為中止

３．地区ガバナー公式訪問
　９月３日（土）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、佐伯
　澄男会計
４．３Ｚ合同例会
　９月６日（火）１８：３０～　ホテルグランフォーレ（四国中央市）
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
■委員会報告
　環境保全委員会
　　8/14第1回愛リバー・愛ロード清掃奉仕参加のお礼　
■出席報告
　会員数57名、出席42名、欠席15名、出席率73．7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥76，000　ファイン　￥500
■閉会ゴング
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ぶらり食べ歩き紀行
MC広報委員会 理事　加 藤  久 博　　　　　　
　　　　　　　　　　　　        　

　　　　　
新居浜ライオンズクラブ例会訪問ご挨拶

2R-1Z･ZC　 秋 山  克 幸　　　　日時：令和 4年 8月 10 日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
　　　　　　　　　　　　　　　　　　        　
只今ご紹介いただきました２ R-1Z-ZC に任命を受
けました新居浜中央ライオンズクラブの秋山克幸克
幸です。本日はよろしくお願いいたします。
　皆様、日頃よりライオンズ活動をしていただきまし
てありがとうございます。
新居浜ライオンズクラブは昨年６０周年を迎えられ、
今年は６１年目を迎えられました。これから７０年、
１００年と続くよう頑張って下さい。よろしくお願いい
たします。
　次に事業につきまして色々している中で英語スピ
ーチコンテストを長年続けてこられています。
大変素晴らしいことだと思います。今後とも続けて
よろしくお願いいたします。次に今期市村ガバナー
の基本方針は、先ずは会員増強です。最終でプ
ラス１名での増強をお願いしたいとのことです。次
に LCIF の件ですが、昨年で 1000ドルキャンペー
ンは終了しました。今期四国地区で４０万ドルの目

標を設定しており、会員一人当たり７５ドルになりま
す。皆様よろしくお願い申し上げます。
最後になりましたが貴クラブの発展と今日出席の皆
さんのご健勝を祈念申し上げ簡単ではありますが私
の挨拶とさせていただきます。

今回紹介させて頂く飲食店は、高知市の天ぷ
ら専門店、天賀（てんよし）さんです。
高知駅前を西に車で 5 分程の所にあります。
カウンター１０席ほどで、ご夫婦で営んでい
る落ち着いた雰囲気で馴染みやすいお店で
す。お昼はお得なランチメニューがあります。

　夜は天ぷら会席が楽しめます。私は予定が無い休日に月
に 1 回程度、中四国で美味しいと有名なお店を見つけては、
夫婦で食べ歩きをしています。天賀さんはネットで見つけ、ク
チコミの評判が良く何度か食べに行きました。
　職人気質のご主人と明るい奥様が、カウンターの目の前で
旬の食材を天ぷらに揚げて、一品ずつ揚げたてを頂ける本
格的な天ぷら店です。特にマエタケは尾瀬から取り寄せてい
るこだわりの品だそうです。天ぷらを揚げる絶妙なタイミング

はご主人とお客の、無言のコミュニケーシ
ョンだと思います。今年の５月に撮った写
真を何枚か掲載させて頂きます。お近くに
お越しの際は予約して行っていただけたら
と思います。

今回

す。

参加者：後藤達也、能瀬伸一、大上幸雄、金田智行、佐伯澄男、高木泰斉、藤縄洲二、宇野博文、塩見公一
青野泰介、高橋在錫、西原謙一、福山　宏、山下邦俊、加藤久博、有富正治、岡村真里哉、小野周平、白石誠一、
上野　剛、篠原大蔵、河端信人、田村征夫、塩見秀晴、石川敏則、伊藤久門、田村慎二、事務局　計 28 名
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　９月  ８日（木） →    ９日（金）１８：３０～　事務局
・環境保全委員会
　８月１５日（月） →　１７日（水）１８：３０～　事務局
■幹事報告
・報告事項
１．会員の交代について
２．会員退会について
　（在籍１０年以上の退会者　記念品料１０,０００円、会報誌１
　年間送付）
３．第１回リジョン会議

　８月６日（土）10:00 ～　今治 LC合同事務局
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
４．第１回地区YCE･国際関係･ライオンズレオ委員会
　 ８月１１日( 木･祝 ) 13:00 ～まなべ結婚式場（香川）
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
５．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　 ８月１４日（日）7:00～商工会館周辺
６．第１回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　 ８月２０日( 土 )15:30 ～新居浜中央 LC大会議室
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
　　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、
　　佐伯澄男会計、伊藤龍一会員理事
７．第５８回献血運動推進大会赤十字血液センター
　　車両贈呈の件について
　公的機関の自動車税免除により２Ｒへ１７,８９２円の払戻金が
　あり、払戻金は２Ｒの運営金へ繰入となります。
８．８月第一例会秋山克幸１ＺＣ、白川誉ＺＣＡ例会訪問
■委員会報告
　会員会則委員会
　　会員大会について、会員交代について
　出席大会委員会
　　出席率向上について
　環境保全委員
　　8/14（日）7:00～愛リバー・愛ロード清掃奉仕について
■出席報告
　会員数５７名、出席４０名、欠席１７名、出席率 70.2％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥84,600　ファイン　￥5,500
■閉会ゴング

8 月 14 日朝、愛リバー・愛ロード
に参加させて頂きました。お盆
中にもかかわらず、28 名もの参
加がありました。
　当日は、天気もよく、マスク
をしているだけでも暑いのに、作

業をするとあっという間に汗びっしょりになる
感じでした。
　草がレンガの隙間より生えていたり、その草
の間には、落ち葉の山が隠れていたりとかなり
のゴミを集めることができました。
　清掃終了で集まった際に、皆さんを見渡すと、
顔から多量の汗が流れていたり、シャツが濡れ
ていたりと、自分も含め、かなり暑い中の作業
だったんだなと思いました。
　帰りの車中から、道路を眺めると見違えるよ
うにきれいな歩道になっていました。怪我や熱

中症にもならずに終わることができて良かった
と思いました。
皆さん本当にお疲れ様でした。
　私も、朝からかなりの運動？をし、その後、
墓参りもあり、日帰りの京都へ行きました。
帰ってきたら、どっと疲れが出てあっという間
に眠っていました。　

8 月

をし

■開会ゴング
■会長挨拶　後藤達也会長
■卓話　塩見公一　「釣り同好会発足について」
■審議事項
　なし
■幹事報告
・報告事項
１．第１回愛リバー・愛ロード ８月１４日（日）７：００～商工会館周辺
　参加者：L後藤達也、L能瀬伸一、L大上幸雄、L金田智行、L
　佐伯澄男、L高木泰斉、L藤縄洲二、L宇野博文、L塩見公一
　、L青野泰介、L高橋在錫、L西原謙一、L福山　宏、L山下邦
　俊、L加藤久博、L有富正治、L岡村真里哉、L小野周平、L白
　石誠一、L上野　剛、L篠原大蔵、L河端信人、L田村征夫　
　L塩見秀晴、L石川敏則、L伊藤久門、L田村慎二、事務局員
　　計２８名
２．第１回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　 ８月２０日(土)１５：３０～新居浜中央LC大会議室
　新型コロナウィルス感染拡大の為中止

３．地区ガバナー公式訪問
　９月３日（土）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、佐伯
　澄男会計
４．３Ｚ合同例会
　９月６日（火）１８：３０～　ホテルグランフォーレ（四国中央市）
　出席者：伊藤嘉秀２Ｒ-ＹＣＥ･国際関係･ライオンズレオ委員
■委員会報告
　環境保全委員会
　　8/14第1回愛リバー・愛ロード清掃奉仕参加のお礼　
■出席報告
　会員数57名、出席42名、欠席15名、出席率73．7％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥76，000　ファイン　￥500
■閉会ゴング
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BIRTHDAY &  MARRIAGE

9月 誕生日おめでとうございます
　青野泰介、石川　稔、伊藤嘉秀、上野　剛
　能瀬伸一、福山　宏、真鍋憲夫
9 月結婚記念日おめでとうございます
　新田久司、能瀬伸一、橋田信一朗、塩見公一
　

ゾーン・地区・国際協会の動きゾーン・地区・国際協会の動き
地区ガバナー公式訪問
　９月　３日（土）15:00 ～　今治国際ホテル

行  事  予  定

会長スローガン「こころをこめた奉仕を」

第58回献血運動推進全国大会に参加して
会 長　後 藤  達 也　  日付：令和 4年 7月 14 日（日）　場所：愛媛県県民文化会館　　　　　　　　　　　　　
　　　　　        　

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会 ９月 1２日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
９月第 1例会 ９月１４日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホ

テル新居浜

９月第２例会 ９月２８日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
計画財務委員会 ９月　５日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 ９月　６日（火）18:30 ～ 事務局
MC広報委員会 ９月　８日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 ９月　９日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 ９月２０日（火）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ９月２７日（火）18:30 ～ 事務局
出席大会委員会 ９月２９日（木）18:30 ～ 事務局
・クラブ・その他行事予定
第 1回献血奉仕
　９月２５日（日）10:00 ～　イオンモール新居浜駐車場
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　9月１１日（日） 9:50 ～  　新居浜CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定
くらげの会　　　　奇数月の予定   
スポーツ部会　　　9月 9､23 日（金）19:30 ～  川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　随時活動中　

国際会長　ブライアン E・シーハン　
　　　 〈スローガン〉  我々は奉仕する
　　　 〈メッセージ〉  Together We Can  
３３６－Ａ地区ガバナー　市村 通夫
　　　〈スローガン〉  感謝を込めてウイサーブ
　　　〈キーワード〉  不易流行  
２Ｒ－１Ｚ新居浜ライオンズクラブ 会長　後藤 達也
　　　〈スローガン〉  こころをこめた奉仕を
　                  

2022.7 ～ 2023.6

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

8 月理事・委員長会
8月 8日（月）18:30～ 商工会館3F研修室

8月 14日 ( 日 )　新居浜CC

神 野 雄 太

小 野 周 平

篠 原 大 蔵

大 石 隆 憲

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

GOLF

４２
４２
４６
４８

４５
４３
４８
５１

３０.０
２４.７
３２.０
２０.８

８７
８５
９４
９９

５７.０
６０.３
６２.０
７８.２

●会長挨拶　後藤達也会長
●審議事項
１．会員の交代について
　愛媛銀行　垣村 修司さんが転勤の為。
２．会員退会について
　土岐 敏勝さん　体調不良の為
　（在籍１０年以上の退会者　記念品料１０，０００円、会報
　誌１年間送付）
３．石川 稔さん入院お見舞い金の支出について　１０,０００円
４．DC SANTA ANA LC 結成５０周年 ドネーションについて
　　記念品はクラブの予算を使わせていただくがドネーションは
　　ドネーション箱を設置して寄付を募ります。
５．第 1 回地区ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員
　会登録料について５,０００円 (＠1,000×5)
６．地区ガバナー公式訪問
　登録料について４０,０００円 (＠10,000×4)　9月3日（土）
７．委員会開催の変更について
・保健福祉委員会
　８月１１日（木･祝）→　１２日（金）18:30 ～　事務局
　９月  ８日（木）　 → 　 ９日（金）18:30 ～　事務局
・環境保全委員会
　８月１５日（月）　 →　 １７日（水）18:30 ～　事務局
● 報告事項
１．第１回リジョン会議
　８月６日（土）１０：００～　今治 LC合同事務局

　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
２．第１回地区YCE･国際関係･ライオンズレオ委員会
　 ８月１１日( 木･祝 ) １３：００～まなべ結婚式場（香川）
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
３．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　 ８月１４日（日）７：００～商工会館周辺
４．第１回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル会員委員会
　 ８月２０日( 土 )１５：３０～新居浜中央 LC大会議室
　出席者：伊藤嘉秀２R-YCE･国際関係･ライオンズレオ委員
　後藤達也会長、能瀬伸一第一副会長、金田智行幹事、　
　佐伯澄男会計
５．第５８回献血運動推進大会赤十字血液センター車両贈呈
　の件について
　公的機関の自動車税免除により２Ｒへ１７,８９２円の払戻金が
　あり、払戻金は２Ｒの運営金へ繰入となります。
６．８月第一例会秋山克幸１ＺＣ、白川誉ＺＣＡ例会訪問
● 委員会報告
・保険福祉委員会
　９月２５日で献血の日程を決定します。予算計上は９月に行い
　ます。
・環境保全委員会
　８月１４日の愛リバー愛ロード、月例ゴルフの日と重なりますが
　多数のご参加をお願いします。

　７月１４日に愛媛県県民文
化会館にて行われました、第
58 回献血運動推進全国大会
に出席して参りました。
　愛媛県での開催は昭和 49
年に続き 48 年ぶり 2 回目の
開催となりました。
　参加予定は 750 名ほどだ
ったそうですが、コロナ禍とい
うこともあり 500 名ほどに感じ
ました。
　式典において、私たち新
居浜ライオンズクラブは日本赤十字社金色有功章を
受章させていただきました。
　献血回数 100 回以上の献血者並びに献血活動
継続年数 20 年以上の献血団体及び献血推進者
に授与されるそうです。
　私たちの先輩方が献血という
奉仕活動を今日まで繋ぎ積み重
ねてきた成果を評価していただい
たということで大変誇らしく思いま
した。
　式典のなかで秋篠宮文仁親王
妃であります紀子様が日本赤十
字社の東京支社からリモートで祝
辞を述べられておりました。
本来であれば、リモートではなく

現地で拝見できたのでしょうが
時節柄で少し残念な気持ちで
ありましたが、映像越しでもそ
の凛とした佇まいに見とれてお
りました。
　式典後半では血液事業用
車両寄贈目録の贈呈式が行
われ、ライオンズクラブ国際協
会 336-A 地 区 からは 1R、
2R、3R 合同で 1 台贈呈させ
ていただきました。
　式典中は写真撮影禁止で

したので、その模様を文章でしか伝えられません
が、会場の外に車両が展示されておりましたので
写真に納めてきました。
　各年持ち回りで開催されているこの大会に参加
できて、献血制度への理解と協力を求めるべく国

民運動として推進していくこの
大会の趣旨が理解できました
し、輸血によって救われている
方がたくさんいることも再認識で
きました。
　今期は当クラブの献血活動は
9 月 25 日から 1 回目として始ま
りますが、この大会に参加して
得たものを踏まえて献血活動に
励みたいと思います。



  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第1例会（第2水曜日）発行

会長  後藤 達也　幹事  金田 智行　会計  佐伯 澄男
発行責任者  MC広報委員長  福山　宏

「もう、勘弁して！」と酷暑に参っていましたがここ数日涼しくなってきました。
いよいよ秋です。何となく寂しい気持ちになりますね。
相変わらずのコロナ禍で予定していたライオンズの行事も中止になったり
で予定していた記事が無くなって「どうしようか？記事が足りない。」という
事が発生しております。そういう時は皆さんの自由投稿が頼りになります。
これから皆さんに趣味や仕事に関する原稿依頼をさせていただきますの
で宜しくお願いします。　　　　MC広報委員長　福山　宏

編集後記

■事務局
〒792-0025
新居浜市一宮町２丁目4番８号新居浜商工会館2F
TEL(0897)34-9400　FAX(0897)34-9404
E-mail niihama@204-lc.club　URL http://204-lc.club

■例会日時　毎月第2･4水曜日　12:15～13:30
■例 会 場　〒792-0007
　　　　　　新居浜市前田町6番9号
　　　　　　リーガロイヤルホテル新居浜　
　　　　　　TEL(0897)37-1121

NO.204  国際協会336-A地区2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ  since1960.10.04
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●●● 8月第一例会 ●●●
ドネーショントピックス

●●● 8月第二例会 ●●●

2R-1ZC 秋山克彦様、2R-1ZCA白川 誉様
後藤　達也　1ZC秋山様、1ZCA白川様のご来訪に感謝します。
　　　　　　ウチの反射神経の鈍い幹事が足の指をケガしたと大げさ
　　　　　　に言っていました。大したことないです。
伊藤　嘉秀　秋山様、白川様例会訪問ありがとうございました。
金田　智行　秋山克幸 1ZC、白川誉 1ZCA の例会訪問を歓迎いたし
　　　　　　ます。濃厚な感じで理事委員長会を欠席となりました。
　　　　　　河端副幹事有り難うございました。
佐伯　澄男　秋山ZC、白川 ZCAのご来訪を心より歓迎します。
白石　誠一　秋山克幸1ZC、白川誉1ZCAのご来訪を歓迎いたします。
伊藤　龍一　秋山ZC様、白川ZCA様のご来訪を感謝いたします。
真鍋　憲夫　残暑お見舞い申し上げます。来訪者の秋山克幸 1ZC、白
　　　　　　川 ZCA 様の方々のご来訪を歓迎申し上げます。一年間
　　　　　　どうぞ宜しくお願い申し上げます。コロナ感染中々勢いが
　　　　　　収まりませんが負けずに頑張りましょう。
岡村真里哉　毎日暑い日が続きます。マスク生活も続きます。体調管理を
　　　　　　うまくしながらどうぞ皆様ご自愛下さい。秋山 1ZC、白川　
　　　　　　ZCA訪問いただき有り難うございます。
能瀬　伸一　なかなか感染者が減りませんね。お盆も近づいてきました
　　　　　　が皆さんどうぞご自愛下さい。
宇野　博文　初めての経験です。8月4日の会社健康診断で異常が発
　　　　　　見され、このお盆の間は精密検査となりました。胃カメラ、　
　　　　　　CT、大腸検査、等大変です。元気で戻りたいものです。
加藤　久博　秋山ZC、白川 ZCAの来訪に感謝して。
有富　正治　ZC 秋山さん、ZCA 白川さんの例会訪問を歓迎いたしま
　　　　　　す。
大竹　崇夫　ゾーンチェアパーソン秋山氏、アシスタント白川氏の来訪を
　　　　　　歓迎いたします。
大上　幸雄　秋山ZC、白川 ZCAのご来訪を心より歓迎します。
近藤　充徳　暑中お見舞い申し上げます。
外山　貴一　秋山克幸 1ZC、白川 ZCAのご来訪を歓迎します。
今村　　忍　夏期休暇楽しみます。
高木　泰斉　来訪者の方々のご来訪を歓迎いたします。
古川　貴章　ご来訪ありがとうございます。
山下　邦俊　1ZC秋山様のご来訪を歓迎いたします。
神野　雄太　暑い！
高橋　在錫　事務員さん無事お帰りなさい !
濱野　剛年　青森の豪雨が心配です。
篠原　大蔵　先日長男がついにおむつがとれました。子供の成長は嬉し
　　　　　　いものですね。
松浦　一雄　昨日の愛媛県のコロナ感染者は 2000 人を超え最大でし
　　　　　　た。皆様コロナにかからぬよう自己防衛しましょう。
藤縄　洲二　今年もイチジクが採れ始めました。会報誌の表紙を飾りまし
　　　　　　た！
塩見　秀晴　暑い夏はウナギでも食べて鋭気を養いましょう。
福山　　宏　先週、墓掃除を２箇所汗だくでやってきました。皆様お盆休
　　　　　　みお楽しみ下さい。
永易　明洋　暑中お見舞い申し上げます。
青野　泰介　久しぶりに松山に行くとなんだか街の様子が変わってて無
　　　　　　くなってしまったお店も多数。早くコロナが終わってくれない
　　　　　　かなあ。
・・・秋山克幸1ZC、白川ZCAのご来訪を歓迎いたします。・・・
塩見公一／田村慎二／河端信人／

後藤　達也　今日私の着ているスーツは塩見公一さんのお店で仕立て    
　　　　　　てもらいました。ストレッチが効いて着心地バツグンです。
　　　　　　塩見さんありがとう！
白石　誠一　ゴルフ部会篠原君優勝おめでとうございます。１５アンダー
　　　　　　はやり過ぎですね。

佐伯　澄男　暑い日が続きますが、体調に気をつけてお過ごし下さい。 
金田　智行　現在ドライバーの飛距離約 270 ヤード。300 ヤード飛ばす
　　　　　　には何をすれば良いのでしょうか。新居浜カントリー16H　
　　　　　　ワンオン目指して。 
篠原　大蔵　8 月度ゴルフ部会の月例で優勝いたしました！ＯＵＴ42 IN45
　　　　　　のほぼ人生ベストスコアで回り、ハンディのおかげもあって
　　　　　　優勝することが出来ました。これも同伴者の大石先輩、　
　　　　　　永易先輩、岡村先輩に回りやすい空気を出していただい
　　　　　　たおかげです。ありがとうございました。
伊藤　龍一　8 月のつれづれの会は私の判断で中止とさせていただきま
　　　　　　した。次回 10月は開催できるといいなあ～！！ 
加藤　久博　新居浜市コロナ感染者が増加しています。感染対策を徹
　　　　　　底しましょう。
外山　貴一　先日の日曜日、初めて新伊予ゴルフクラブに行きました。
　　　　　　初球を打ってから大雨でパンツまでびしょびしょで回りました。
　　　　　　大変なゴルフになりました。
宇野　博文　会社健康診断でひっかかり精密検査に行ってきました。幸
　　　　　　いすべての項目で異常なく今まで通り仕事、ゴルフ、お酒
　　　　　　の席にご一緒させていただきます。宜しくお願い致します。 
永易　明洋　まだまだ暑い日が続きます。熱中症対策して頑張りましょう。 
能瀬　伸一　コロナが減りませんね。知り合いにも感染者が目立つように
　　　　　　なってきました。皆さんもご自愛下さい。
真鍋　憲夫　母校の大学同窓会 100 周年大会から二年遅れでなんと
　　　　　　か開催され参加しました。久しぶりに同級生に会って楽し
　　　　　　い時間を過ごせました。会場は大阪のリーガロイヤルホテ
　　　　　　ルでした。いいホテルでした！！ 
続木　　剛　コロナで出張に行きにくくて困ります。
大竹　崇夫　コロナ感染拡大。皆様気をつけましょう。
新田　久司　熱中症は約 4 割の人が自宅でなるそうです。気をつけまし
　　　　　　ょう。
河端　信人　皆様コロナにはお気をつけ下さい。
岡村真里哉　残暑長引くそうです（News でやってました）今日は少し
　　　　　　涼しいですがまだまだ暑さ厳しき日が続きます。体調を崩さ
　　　　　　ないようご自愛下さい。 
大上　幸雄　塩見委員長、卓話お疲れ様でした。
西原　謙一　8/14 愛リバー・愛ロード清掃暑い中お疲れ様でした。 
真木　泰彦　コロナ感染お気をつけ下さい。
藤縄　洲二　嫁の実家を業者に頼んで片付けています。スッキリしまし
　　　　　　た。次は自宅です。
小野　周平　塩見委員長、卓話お疲れ様でした。
石川　敏則　卓話をありがとう！
神野　雄太　エンゼルスの球団身売りで谷どうなるのか？
濱野　剛年　まだまだ暑いですね。 
三木　悠司　今月は休みはすべて子供を連れてのプールです。仕事カ
　　　　　　プールか日焼けの原因がわからなくなってきました。
今村　　忍　コロナが落ち着きますように！！
青野　泰介　昨日 4 回目のワクチンを打ちました。おかげで本日は寒気
　　　　　　がしておりお弁当を持って中座いたします。申し訳ござい
　　　　　　ません。ファイン致します。 
塩見　秀晴　塩見公一君の卓話に期待して。 
松浦　一雄　8 月は戦争と平和について考える月ですが、暑さのせいで
　　　　　　毎日欠かさずビールを飲んでいました。心は穏やかで平和
　　　　　　でした。 
山下　邦俊　残暑お見舞い申し上げます。
古川　貴章　暑さが和らぎますように。 
塩見　公一　釣り部会入会宜しくお願い致します。楽しみましょう。レン
　　　　　　タルのリールは 3000 円ぐらいで借りれますので道具のない
　　　　　　方も気軽に行きましょう。
・・・コロナ感染、残暑厳しき中お体ご自愛下さい・・・
大石隆憲／伊藤久門／村上博昭／高木泰斉 


